

# Suma FGE 87 cateos en el año en P. Negras

La metanfetamina lidera decomisos

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Fiscalía llevó a cabo un cateo en un domicilio ubicado en la colonia Los Laureles, en esta ciudad, como resultado de una denuncia ciudadana y de

trabajos de investigación encabezados por el Ministerio Público.

Durante la ejecución de la diligencia se realizaron diversas actuaciones legales; sin embargo, el resultado fue negativo, ya que no se registró el aseguramiento de narcóticos, objetos ilícitos ni la detención de personas.

Autoridades señalaron que este cateo se suma a las

acciones permanentes de seguridad que se desarrollan en la región. Tan solo en lo que va del año se han practicado 87 cateos en distintos domicilios, tanto en Piedras Negras como en el municipio de Allende.

En esos operativos previos, la Fiscalía ha logrado el aseguramiento de estupefacientes como metanfetamina, marihuana y



cocaína, así como la detención de personas que fueron puestas a disposición del órgano jurisdiccional para el seguimiento de su situación legal. Algunos de estos casos ya concluyeron mediante procedimientos abreviados, mientras que otros continúan bajo esquemas de suspensión condicional del proceso.

Finalmente, se informó que la metanfetamina es el narcótico que con mayor frecuencia se detecta en este tipo de diligencias, seguida de la marihuana, reiterando que los cateos se realizan conforme a la ley y tienen como finalidad prevenir riesgos, proteger a la población y preservar el orden público.

# LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 18 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.058  
Piedras Negras, Coahuila

# Aseguran a pareja con arsenal en el puente II



Desatan balaceras y narcobloqueos en Escuinapa

Alcalde de Escuinapa, Víctor Manuel Díaz Simental, declaró a medios locales que la prioridad es salvaguardar la integridad de la ciudadanía, por lo que llamó al resguardo domiciliario hasta que haya condiciones de seguridad.

El arsenal estaba integrado por 12 armas de fuego y 23 cargadores

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEXAS. - Autoridades federales detuvieron a un hombre y una mujer que fueron puestos bajo investigación tras ser detectados cuando presuntamente intentaban cruzar de manera ilegal un lote de armas de fuego y cargadores en un puente internacional.

Los hechos ocurrieron en el Puente Internacio-



nal número 2, durante una inspección realizada por agentes de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP), dentro de la operación "Salida". En las acciones participa-

ron también elementos de la ATF, del Equipo de Tarea y de la Unidad Antipandillas.

El vocero Humberto Garza informó que, una vez que la policía tomó conoci-

miento del caso, se dispuso que los dos detenidos fueran puestos a disposición de un Tribunal Federal del Distrito Oeste de Texas.

LOCAL / PÁG. 2



## ¡CAMPEÓN!

El PSG se impuso 2-1 sobre Flamengo en los penales tras haber igualado 1-1 en 120 minutos y ganó la Copa Intercontinental 2025



## Emotiva Posada con niños de Casas Hogar

Gobernador y su familia, junto con el DIF Coahuila organizan gran posada



A PARTIR DEL 26 DE DICIEMBRE

## REVISARÁ CBP DATOS BIOMÉTRICOS AL SALIR DE EU

Nueva norma entra en vigor la próxima semana y aún no hay detalles locales

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - A partir del 26 de diciembre de 2025, la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos (CBP, por sus siglas en inglés) verificará también los datos biométricos de las personas que salgan del país, como parte de una nueva regulación emitida por el Departamento de Seguridad Nacional (DHS).

LOCAL / PÁG. 2



en vuelos con salida desde Monterrey, lo que generó inconformidad debido a los gastos adicionales y complicaciones logísticas que implica el traslado terrestre a otra terminal aérea.

"Nos piden salir hasta las 11 de la noche rumbo a Monterrey, pagar el traslado por nuestra cuenta y desde allá

tomar el vuelo a la Ciudad de México que nos asignaron", expresó una de las pasajeras afectadas.

Los viajeros señalaron que la cancelación alteró por completo sus itinerarios, además de representar un desembolso no previsto en transporte y tiempo de espera.

LOCAL / PÁG. 2



falta de personal operativo.

De acuerdo con la información proporcionada a los usuarios, la compañía ofreció como única alternativa reubicar a los pasajeros

&lt;p